
 

 

開催日時 平成２０年１０月１８日（土） １２：３０～１３：３０ 

開催場所 菊冨士（弘前市坂本町） 

出席委員 
委員長  佐藤 圭一郎、 副委員長  工藤 茂起、 

委員    鳴海 清彦、  佐藤 浩之、  吉澤 葉子、  相内 英之、  片山 和美、 

会社側出席者 
常務取締役 一戸 勝美、  取締役 田中 尊、取締役 波多野 厚緑、  取締役 倉田 昌直、 

取締役 成田 尚三、  放送部統括ﾏﾈｰｼﾞｬ  ー 玉田 雅規  放送部チーフ 稲葉 みどり 

議 題 
（１）番組に対する意見要望 

（２）次回開催日について  平成２０年１２月１２日を予定  ＊変更の場合は前もって連絡 

議事の概要 

○各委員が質問と意見や気が付いた点を述べる形で議事が進行した。 

１）課題番組 『スクール★ナビ』 毎週火曜 １７：３５～17：４５ 生中継 

２）  〃   『農事情報』 毎週月曜・木曜 １４：４５～１４：５３ 電話出演 

   ① 『スクール★ナビ』」は生中継の利点である躍動感があってとてもよかった。 

   ② 『スクール★ナビ』は四中生の舞台の上で太鼓を叩いている情景が浮かんでくるようだった。また、実業 

     高校は 90 周年のはずだがそれに関する案内がなかった。学校に関する情報を勉強してから伺う必要が 

     ある。『農事情報』は誰に対して発信している情報なのかよく分からなかった。生産者に対してなのか、一 

     般消費者に対してなのか。対象をはっきりさせた方がよい。 

   ③『スクール★ナビ』は服装の色やデザインに関するリポートがあったが正確に伝えるのは難しいだろう。 

     見えないのだから無理に言葉を繰り出さなくとも生徒へのインタビューをメインにしたようがよいのでは 

     ないか。 

   ④ 『スクール★ナビ』は普段触れることのない学校の様子、行事の雰囲気が伝わりよい企画だと思う。欲を 

     言えば照れずにはっきり言葉を言うリハーサルを少しの時間でもいいのでマイクの前でやれば良いの 

     では。集音をしっかりとした方がもっと良い内容になると思う。 

『農事情報』は農家の方が作業しながら又一服しながら聴ける時間帯でよいと思う。一般の人が聴いても

状況が伝わるので巾を広げて販促など小さなことでもいいので情報を発信して欲しい。 

   ⑤ 『農事情報』はコーナーのコンセプトが見えてこない。農業者に対して発信しているのか、一般リスナー 

     に対してなのか。リスナーのターゲットは絞り込んだ方がいい。 

     『スクール★ナビ』は地方の学校をメインに将来的にも長く続けるべきいいコーナーだと思う。 

   ⑥ 『スクール★ナビ』は非常にいい番組だと思う。ただ、学校祭の校舎の雰囲気を少しでもリポートして欲し 

     かった。『農事情報』は地産地消の一翼を担う意味合いがあってもいいと思う。「食育」を誘うような話を加 

     えるなどの工夫があってもいのではないか。 

 

２）その他、放送全般に関して 

  ￭ １０月から始まった新コーナー「ツガル弁ニュ―ス」について助言を頂いた。津軽弁にも色々種類がある。 

   使い方を誤ると真意が伝わらない可能性がある。どの世代をターゲットに発信していくのかリサーチが 

   必要だろう。 

○審議機関の答申または改善意見に対し取った措置 

社内関係部署への周知徹底を図り、次回番組審議会時に改善策を回答する。 

○審議機関の答申または改善意見の公表 

１）議事録を本社に配備し、社内各部署に配布 

２）ＦＭアップルウェーブのホームページに掲載 


